Специальность / Speciality: 7-06-0221-01 Теология / 7-06-0221-01 Theology
Учебная дисциплина, модуль / Academic discipline, module: 
Историческая экклезиология, Богословие / Historical Ecclesiology, Theology

	Краткое содержание учебной дисциплины, модуля / Brief summary
	Целью курса является формирование у обучающихся представления об основных подходах к экклезиологической проблематике, а также ознакомление с ключевыми экклезиологическими категориями, понятиями и историей развития экклезиологии.
	The aim of the course is to provide students with an understanding of the main approaches to ecclesiological issues, as well as to acquaint them with key ecclesiological categories, concepts and the history of ecclesiology.

	Формируемые компетенции / The formed competences
	[bookmark: _GoBack]Универсальная профессиональная компетенция: 
УПК-4. Применять знания об истории развития учения о Церкви и о современной экклезиологической проблематике при ведении межконфессионального диалога.
	Universal professional competence:

UPC-4. To apply knowledge about the history of the development of the doctrine of the Church and about modern ecclesiological issues in conducting interconfessional dialogue.


	Результаты обучения (знать, уметь, владеть) / Learning outcomes (know, be able to, have skills in)
	знать:
· основные этапы истории развития учения о Церкви; 
· основных русских экклезиологов XIX–XX вв.  и содержание их экклезиологических взглядов.
уметь:
· самостоятельно изучать источники и специальные исследования по вопросам границ Церкви и церковного устройства; 
· выделять основные этапы развития представлений о Церкви в Православии и их характерные черты. 
владеть:
· работы с источниками и исследованиями по тематике курса, опираясь на имеющиеся знания учебных дисциплин; 
· использования терминологии в области экклезиологии.
	know:
- the main stages of the history of the development of the doctrine of the Church; 
- the main Russian ecclesiologists of the XIX–XX centuries and the content of their ecclesiological views.
be able to:
• independently study sources and special research on the boundaries of the Church and the church structure; 
• identify the main stages of the development of ideas about the Church in Orthodoxy and their characteristic features.
have skills in:
- working with sources and research on the subject of the course, based on existing knowledge of academic disciplines; 

- the use of terminology in the field of ecclesiology.

	Семестр изучения учебной дисциплины, модуля / Semester of study
	2 семестр
	2 semester

	Пререквизиты / Prerequisites
	«История и методология христианского богословия», «Античная философия и христианство», «Актуальные проблемы православного богословия», «Актуальные проблемы межцерковных отношений»
	«History and Methodology of Christian Theology», «Ancient Philosophy and Christianity», «Actual Problems of Eastern Orthodox Theology», «Actual Problems of Interchurch Relations»

	Трудоемкость в зачетных единицах (кредитах) / Credits
	3 зачетные единицы
	3 credits

	Количество аудиторных часов и часов самостоятельной работы / Academic hour of students' class work, 
hours of self-directed learning
	34 аудиторных часа /
52 часа самостоятельной работы
	34 classroom hours /
52 hours of independent work

	Требования и формы текущей и промежуточной аттестации / Requirements and forms of current and interim certification
	Зачёт / опрос 
	Credit / questioning 



